

Communiqué de presse - Press release

Report du lancement VA243

En raison de vérifications techniques sur le satellite GSAT-11 de l'ISRO (agence spatiale indienne) à faire depuis le centre de l'ISAC à Bangalore, le vol Ariane 5 VA243 initialement prévu le 25 mai 2018, est reporté.

De ce fait, le prochain lancement d'Arianespace sera donc VA244, en juillet 2018. Il emportera à bord d'une Ariane 5 ES quatre nouveaux satellites de la constellation Galileo pour la Commission européenne et l'Agence Spatiale Européenne (ESA).

Le lancement du satellite Azerspace-2/Intelsat-38 pour Azercosmos et Instelsat est reprogrammé à l'été 2018, après VA244. La date visée ainsi que le co-passager seront précisés prochainement.

Le reste du manifeste d'Arianespace pour 2018 demeure inchangé.